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令和３年 10月 観音寺市教育委員会第 12回定例会会議録 

 

日 時 令和３年 10月 29日（金） 

開会 ９時 30分  

閉会 10時 15分 

場 所 観音寺市役所２階 203会議室 

出席者 教育長        三野 正 

教育委員       大久保 健二 

教育委員       渡邊 久仁子 

教育委員       秋山 晴雄 

教育委員       豊嶋 起公子 

 

説明のため出席した者 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

教育部長       合田 浩幸 

教育総務課長     中山 久城 

学校教育課長     茨木 孝治 

文化振興課長     高橋 真人   

市民スポーツ課    長谷川 毅 

学校給食課長     大西 真人 

少年育成センター所長 横山 謙治 

教育センター所長   宝田 恒治 

 

教育総務課長補佐   井上 淳 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名  

会議録署名委員に、渡邊委員と秋山委員を指名する。 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

９月定例会の会議録を承認する。  

 

日程第３ 教育長報告 

・９月29日から10月29日までの参加行事について 

幼稚園・小学校・中学校では、コロナが少し収まりつつあることから、合唱コ

ンクール、ミニ運動会、修学旅行、遠足等、これまで延期していた行事を実施し

ています。このまま子どもたちが喜ぶような行事が、コロナの心配がなく、たく

さん実施できるようになってもらいたいものです。 

今年度は、要請による学校訪問が10月に７回、幼稚園・小学校・中学校で行わ

れました。教育委員さんにもご協力いただきまして、ありがとうございました。

どの学校も本年度ICT活用の日常化ということで、それぞれの学校で工夫した取
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教育部長 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

文化振興課長 

教育長 

委員 

教育長 

各課長 

教育長 

 

委員 

 

り組みがなされていました。教育委員会としても非常に心強く感じました。 

10月に一旦延期となっていました、香川県議会閉会中の文教厚生委員会に一ノ

谷小学校の校長と、ICTアドバイザーの２名が招聘され、一ノ谷小学校の取り組

み、観音寺市教育委員会の取り組みについて発表させていただきました。観音寺

市の取り組みで一番関心を寄せていただいたのは、観音寺市ではICTアドバイザ

ーが直接学校に行って指導していることについてです。各学校にICT推進委員を

決めて、各学期に３回、この推進委員により、情報交換や実践発表を行い、それ

を各学校に持ち帰るなど、学校間に格差が生じないようにしている所が、評価を

いただきました。この取り組みをこれからも続けていきたいと思っています。 

 10月28日に柞田小学校と高室小学校で、道徳の研究発表会がありました。両校

とも研究指定を受けておりましたが、コロナの関係で、県で集合研修は禁止とな

りました。今回、これまでの取り組みの成果を子どもの姿で見ていただきたいと

いうことから、自主研修会を開催していただき、教育委員さんにもご参加をいた

だきました。研究発表会では、子どもたちがしっかり考えて、子どもたちにより

議論されておりました。これからまた研究をすすめれば、さらに素晴らしい授業

になる、非常にありがたい研究であったと思っています。 

 

観音寺市新型コロナウイルス感染症対策本部会議の経過報告 

 

日程第４ 

議案第56号 観音寺市市立学校児童生徒大会出場補助金交付要綱の一部を改正

する要綱（案）について事務局より説明をお願いします。 

（資料により説明） 

意見はありませんか。 

異議なし。 

議案第56号について承認します。 

次に、議案第57号 観音寺市立図書館における国立国会図書館デジタル化資料送

信サービスの閲覧及び複写業務取扱要綱（案）について事務局より説明をお願い

します。 

（資料により説明） 

意見はありませんか。 

異議なし。 

議案第57号について承認します。次にその他事項の説明をお願いします。 

（寄附について説明。） 

次回会議は、令和３年11月25日（木）13時30分より行います。 

 

閉会あいさつ 

 


